

追い込まれた7回に全国3位の底力見せ一挙3点!! 深谷ジュニアソフトボールクラブ

第35回全日本小学生ソフトボール県予選

△決勝 全国3位の底力を見せつけた。敗戦まであとアウト2つまで追い込まれた7回。1死から5番 番藤莉央(6年)は逆転で指扇ライオンズ女子(さいたま市)を下し、4年ぶり3度目の優勝を飾った。

4年ぶり3度目 全国3位の底力を見せつけた。敗戦まであとアウト2つまで追い込まれた7回。1死から5番 番藤莉央(6年)は逆転で指扇ライオンズ女子(さいたま市)を下し、4年ぶり3度目の優勝を飾った。

△決勝 指扇ライオンズ女子(深谷久米・白石妃橋崎・大内)が左中間二塁打で出塁し、続く久米結衣花(6年)の右二塁打でまず同点。7番千葉るえ(4年)の遊撃内野安打で逆転すると、その後も敵失、バント安打でこの回一挙3点の逆転勝利をもぎ取った。

久米完投で笑顔 3月の春季全国大会で3位と、チーム史上最高成績を残した。同時に「この子たちが接戦になれば力を発揮する」と全国舞台で成長した選手への信頼もあった。

「接戦になれば力を発揮する」と細矢監督 全国大会の準々決勝でも決勝でも決勝を放っていた千葉は「打席では冷静でいられたらしく、思い切りいけた」と殊勳打に胸を張った。7回裏を3人で抑え、公式戦初完投勝利を挙げた久米は「全國以降制球を重視して練習した。信じられないくらいうれしい」と笑顔がはじけた。

△決勝 春に続き夏の全国大会出場を決めた深谷ジュニア

【女子】 深谷ジュニアソフトボールクラブ
選手名 学年 鈴木一瑚(5) 島田望羽(6) 白石瀬奈(6) 高田蘭(6) 菊池莉央(6) 久米結衣花(6) 千葉るえ(4) 白石妃奈(5) 佐久間美琉(6) 福地加歩(4) 金子愛(3) 河野葵(4) 福地丸山(3) 松原さくら(1) 松原心愛(2) 望原夢(1)

【男子】 深谷ジュニアソフトボールクラブ
選手名 学年 鈴木一瑚(5) 島田望羽(6) 白石瀬奈(6) 高田蘭(6) 菊池莉央(6) 久米結衣花(6) 千葉るえ(4) 白石妃奈(5) 佐久間美琉(6) 福地加歩(4) 金子愛(3) 河野葵(4) 福地丸山(3) 松原さくら(1) 松原心愛(2) 望原夢(1)

2時間18分の激戦 島村が制す

県小学生テニス選手権 2021年埼玉県小学生テニス選手権が4月7~18日、大宮第二公園テニスコートで行われた。女子決勝では島村桜良(川口十二田6年)が2-1の逆転で三枝夏子(蕨西6年)を下し、初優勝を飾った。

2大会連続Vの悔しさ晴らす 2時間18分に及んだ大激戦を終えた島村は「こんなに長く試合をしたのは初めて。でも優勝できてうれしい」。身長139cmで細身の身体は、この日の強風でよろけてしまうほど。体力も限界寸前だったが、県初制覇の喜びが疲れを吹き飛ばした。

第1セットを3-6で落とし、第2セットも3-5となり、2度を許したが「1ポイントずつ全力を尽くす」と集中力

【女子】△決勝 島村 桜良(川口十二田6年) 2(3-6) 1 三枝 夏子(蕨西6年)

は切らさなかった。このセットをタイブレークの末に奪うと、最終セットは5-1と主導権を握って押切った。

「小柄でも戦えるように」と、相手ボールの跳ね上がり際を叩くライジングショットを習得。自分のプレーをビデオで分析して書き込む「テニスノート」は4冊にもなった。そして何より、大きな武器となつたのが頂点を目指す気持ち。今季は全国選抜予選(2月)、県ジュニア(4月)と2大会連続で準Vに終わった悔しさをぶつけた。

目標の全国大会(8月、東京)へ向け、まずは関東予選(5月22~24日、山梨)突破をにらむ。「しっかり練習していきます」と、力強く話すその表情に、早くも県女王のプライドが見えた。

途中からリズム崩す 三枝夏子(蕨西6年)「途中から相手のベースになってリズムが崩れてしまった。関東では自分らしいプレーをして全国を目指したい」

【男子】△決勝 柳 宏優(深谷) 2-1 泉 大夢(さいたま仲町)

「今まで落とした脂肪も、年齢を重ねることで蓄積してしまった」「運動も食事制限もしているけど、体重が増えた」という方へ向けて、このお腹どうにかしたい!!! 気になる脂肪を燃焼・分解する通信販売限定

写真お分けしています 本紙が撮影した写真に限り、お分けしています。A4サイズ800円、ハガキサイズ400円のお申し込み・お問い合わせは、<http://www.saitama-hochi.com>まで。ご相談の場合は、販売部へお問い合わせください。お写真を複数枚提出する場合は、各枚につき料金を請求します。またHPへさいたま報知写真館では、未掲載室などお分けできない写真もあります。ご了承下さい。

簡単・大人気 マイナス-5kg

体質改善 ①漢方を飲む ②便通が変化 ③排出・燃焼体质

漢方を飲む 漢方薬は本来の健康状態を改善するためのもので、漢方の知識や経験豈むいて、漢方薬を飲むことで、漢方薬の効能を実現します。

便通が変化 便通が改善されると、体内の毒素が排出され、腸管の蠕動機能が活性化され、便通が改善されます。

排出・燃焼体质 燃焼する脂肪を排出するため、漢方薬を飲むことで、体内の脂肪を燃焼させます。

こんな漢方欲しかった おなかの脂肪を落とす ジェネリック薬品の『寧薬』 第2類医薬品 防風通聖散エキス錠 初回限定 本日より10%OFF 特別価格 2,200円(税込) 65%OFF (税込) 880円(税込) 特別価格での販売は每人1枚1枚、当商品を初めて購入される方に限ります。

受付時間 7:00~21:00/年中無休 ねいやく 機器 キャンペーン番号 NE2301B

FAX 0120-186-111 24時間受付

0120-633-233